
«Это вообще нормаль
Грузовик, вываливший несколько тонн строительного мус

Появились предложения «обязательно фиксировать на ф

Однако несмотря на то, что большая часть комментаторов отнеслась к происшествию негативно,
появились и те, кто не видит в случ
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